

Trois commandants palestiniens meurent au cours d'une frappe aérienne israélienne



Gaza, 21 août (RHC).- Trois commandants des « Brigades Azedim al Kasem, branche militaire du mouvement de résistance islamique Hamas ont été tués au cours d'une frappe aérienne israélienne contre un édifice de la ville de Rafah, dans le Sud de la Bande de Gaza.

On a appris de sources officielles que 5 civils ont été tués et qu'au moins une quarantaine d'autres ont été blessés.

Par ailleurs la milice palestinienne signale dans un communiqué diffusé sur sa page web que le régime de Tel Aviv paiera un coût énorme pour l'assassinat des leaders de l'organisation et aussi pour le reste des morts.

On avait appris auparavant que le Conseil de Sécurité de l'ONU a appelé Israël et la résistance palestinienne dans la Bande de Gaza à s'asseoir de nouveau à la table de négociations pour reprendre les dialogues dans le but de chercher une trêve durable.

Depuis la rupture du cessez-le-feu mardi par les forces israéliennes, une trentaine de Palestiniens ont été tués ce qui porte à près de 1 500 le nombre de morts dans le conflit dont 75% sont des civils. Quelque 64

soldats israéliens sont morts au cours des attaques-riposte lancées par Hamas.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/31499-trois-commandants-palestiniens-meurent-au-cours-dune-frappe-aerienne-israelienne>



Radio Habana Cuba